
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO IV 

 

 

 

SESSIONE  D'URGENZA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2015/00061            DEL  17/11/2015 

 

OGGETTO :    MOZIONE PRESENTATA DAL CONSIGLIERE SALIANO IN MERITO 

ALLA INSTALLAZIONE DI RASTRELLIERE PER BICICLETTE.RITIRATA DAL 

PROPONENTE. 

 

L’anno duemilaquindici il giorno 17 del mese di novembre, alle ore 17:00 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 ACQUAVIVA AVV. NICOLA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 ANDRIULO Sig. Alberto SI  7 MENOLASCINA Sig. Vito Antonio SI 
2 BALZANO Sig. Giuseppe SI  8 PALOSCIA Sig. Michele NO 
3 BRANCALE Sig. Giovanni SI  9 QUARANTA Sig. Michelangelo NO 
4 CECINATO Sig. Giuseppe SI  10 QUARANTA Sig. Nicola SI 
5 DE GIULIO  Michele NO  11 SALIANO Sig. Vito SI 
6 FUMAI Sig. Giuseppe SI  12 SCHIRONE Sig. Claudio NO 

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Giuseppe Laquale . 

 

Totale presenti: n. 8  su n. 12 consiglieri assegnati  

Assenti :  Michele De Giulio Michele Paloscia Michelangelo Quaranta Claudio Schirone  

 



 

 
 Il Presidente del Municipio 4, avv. Nicola Acquaviva, riferisce:  

In data 19/06/2015,  il Consigliere Vito Saliano ha fatto pervenire, indirizzata al Presidente del 

Municipio ed al Consiglio una Mozione per richiede alla Civica Amministrazione la installazione di 

rastrelliere per biciclette nei pressi degli uffici pubblici ed i luoghi di aggregazione,  chiedendo che la 

stessa fosse oggetto di approvazione da parte del Consiglio del Municipio.  

Nella seduta di conferenza dei Capigruppo del 02/11 u.s., su sollecitazione del Consigliere  

proponente, la mozione è stata posta all’ordine del giorno del Consiglio e di seguito se ne riporta il  

testo.  



 

 



 

Per quanto innanzi, si invita il Consigliere proponente Vito Saliano a relazionare in merito.  

 

IL CONSIGLIO MUNICIPALE  

UDITA la relazione del Consigliere proponente Sig. Vito Saliano; LETTA la mozione presentata; 

SENTITI gli interventi; ASCOLTATA la proposta finale formulata dal Presidente; VISTO il D.Lgs 

267/2000; RILEVATO l’omesso parere di regolarità tecnica in atti del Direttore del Municipio, 

trattandosi di mero atto di indirizzo;  

 

Delibera  

1 APPROVARE la mozione presentata dal Consigliere Saliano nel testo in narrativa riportato e che 

qui si intende integralmente richiamato;  

2 DARE MANDATO alla Direzione del Municipio di trasmettere la presente deliberazione alle 

Ripartizioni competenti;  

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 

 



Punto 7 all’ordine del giorno, sempre una mozione presentata dal Consigliere Saliano in merito alla 

installazione di rastrelliere per biciclette. Se vuole illustrare. 

 

Consigliere Saliano 

Grazie, Presidente. Premesso che nelle intenzioni del nostro Movimento diamo molta importanza 

alla mobilità sostenibile nel Municipio non solo con proposte ma anche attraverso le promozioni di 

eventi che coinvolgono direttamente i cittadini, esempio, biciclettate organizzate in seno alla 

Commissione, considerato che nel nostro Municipio non ci sono rastrelliere presso quasi tutti gli 

uffici o i luoghi di aggregazione pubblici compreso la sede del Municipio, per la verità spesso 

mancano anche gli scivoli per i disabili, il mercato  coperto in via Vaccarella, le delegazioni 

municipali, le piazze, la futura Biblioteca nell’Istituto De Marinis, ect., scorrendo il piano triennale 

delle opere pubbliche nel nostro Comune  non si spenderà molto quasi nulla per la mobilità 

sostenibile nel IV° Municipio, esempio  piste ciclabili, anche in relazione alle cifre impegnate negli 

altri Municipi, chiede al Presidente di codesto municipio di portare in discussione  il seguente 

ordine del giorno durante la prossima Commissione. Va bene, e questa è la mia proposta. Grazie.     

 

Presidente 

Se ci sono interventi in merito alla discussione di tale mozione, prego, la parola al consigliere 

Cecinato.  

 

Consigliere Cecinato 

Presidente, per questa problematica che emerge dal consigliere Saliano, io sono favorevole.  

 

Presidente  

Prego, consigliere Andriulo. 

 

Consigliere Andriulo 

Grazie, Presidente. Anche io sono favorevole su una progettualità per individuare in maniera ben 

specifica la posizione delle rastrelliere, volevo solo far presente al consigliere Saliano che in realtà 

sul  trasporto in bicicletta e l’individuazione di piste ciclabili è in corso da noi in Commissione, 

diciamo così, delle delibere che si stanno studiando per quanto riguarda, venute dal centro, di 

progetti di bike sharing e di Biciplan che riguardano proprio un percorso di piste ciclabili dedicate 

anche nell’ambito del nostro territorio anche se anche qui come alla stessa stregua di quello che ho 

riferito prima della mobilità delle linee Amtab all’interno del nostro territorio, anche qui bisogna 

iniziare a pensare a fare un percorso  ciclabile per l’intero nostro territorio che porta un senso come 

progettualità delle collocazioni delle rastrelliere. È chiaro che questo indirizzo di porre attenzione in 

questo ambito, la nostra Commissione sta lavorando proprio in questo ambito. Grazie.   

 

Presidente 

Ci sono altri interventi in merito? Siccome parlava di programmazione quindi non di…  però voglio 

dire, nella mozione, scusa Vito, che cosa, cioè dice “ il sottoscritto Vito Saliano nella qualità di 

consigliere eletto al Municipio 4, Movimento 5 stelle, premesso che nelle intenzioni del nostro 

movimento diamo molta importanza alla mobilità sostenibile nel Municipio non solo con proposte 

ma anche attraverso la promozione di eventi che coinvolgono direttamente i cittadini, esempio 

biciclettate organizzate in seno alla prima commissione, considerato che nel nostro Municipio non 



ci sono rastrelliere presso quasi tutti gli uffici e luoghi di aggregazione pubblici, compresa la sede 

del Municipio, per la verità spesso mancano anche gli scivoli per disabili, il mercato coperto di Via 

Vaccarella, le delegazioni municipali, le piazze, futura biblioteca dell’istituto De Marinis, scorrendo 

il piano triennale delle opere pubbliche nel nostro Comune, non si spenderà molto o quasi nulla per 

la mobilità sostenibile nel IV Municipio, essendo piste ciclabili, anche in relazione alle cifre 

impegnate, chiede al presidente di codesto municipio di portare in discussione il seguente ordine del 

giorno durante la prossima conferenza, al fine di sottoporre successivamente all’attenzione del 

Consiglio municipale”, ma che cosa chiediamo, non ho capito, cioè qual è la …. Ma qua mi chiedi 

di metterla all’ordine del giorno. L’abbiamo messa all’ordine del giorno, Vito, oggi sta, ma qua non 

sta scritto… voglio dire, oggi noi che cosa approviamo? Non sta scritto da nessuna parte, diciamo 

che dal punto di vista, anche a dire, cioè che si vuole impiantare le rastrelliere, è in corso un piano 

anche della II Commissione, quindi non so che cosa, cioè io provo difficoltà a capire che cosa, sì, 

Vito, se leggo, non capivo, era per una mia chiarezza.  

 

Consigliere Saliano 

Chiedo di ritirare questo ordine del giorno, grazie.   

 

Presidente 

Allora la mozione appunto 7 viene ritirata dal consigliere Saliano. - Io l’ho messa all’ordine del 

giorno, la richiesta è quella, devi mettere all’ordine del giorno, Vito…   



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Nicola Acquaviva 

 IL DIRIGENTE 

Giuseppe Laquale 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

02/12/2015 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 02/12/2015 

 Il Segretario verbalizzante 

Giuseppe Laquale 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 02/12/2015 al 16/12/2015. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 10/2002, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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